

20 de Enero de 2014

*Tras múltiples intentos fallidos de tratamiento contra el vitiligo, decidí acudir a la clínica Medeho para informarme acerca del láser especializado en esta afección.*

*El equipo de la clínica estudió y analizó mi caso hasta dar con la mejor solución: un tratamiento que combinaría sesiones de láser, una dieta personalizada y sesiones con un coach.*

*Si soy sincera, al principio sentía cierto escepticismo al pensar que un cambio en el hábito alimentario o que ir a terapia con un coach podría ayudarme a eliminar total o parcialmente el vitiligo.*

*A día de hoy, manifiesto fehacientemente y por eso dejo constancia de ello por escrito, que gracias a la sinergia de los miembros de Medeho, mi vitiligo se está repigmentando. Además, me han enseñado a aceptarlo dándole la importancia merecida.*

*Gracias a todos por vuestro trabajo y sobre todo, a Enrique Asín, quien me ha mostrado una vida nueva, sin limitaciones y con una nueva yo; alguien capaz de creer en sí misma.*

olivodd82@gmail.com